
Siège social : 7 rue Léo Lagrange – 63000 Clermont-Ferrand

Téléphone :  0632504593



Nombre de membres présents : 58

Nombre de membres représentés : 62

Aucune  quorum  n’étant  nécessaire  conformément  à  nos  statuts,  l’assemblée
générale peut valablement délibérer.



ORDRE DU JOUR



Rapport moral 2022

Rapports d’activités 2022

Rapport financier et comptes de l’exercice clos (2022)

Rapport d’orientation 2023

Projet de budget 2023

Renouvellement des membres du comité directeur

Renouvellement des vérificateurs aux comptes

Fixation du montant des cotisations annuelles des membres
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Assemblée générale annuelle

de l’Association Sportive, Culturelle et d’Entraide
de l’Environnement

 du Puy-de-Dôme
Tenue le 3 Mars 2023

LOGO



La présidente Ornella MIMY souhaite la bienvenue à toute l'assistance, excuse les invités absents et salue
la présence parmi nous de :

– M. Sébastien VERGAND, représentant la DREAL ARA,

– M. Olivier FRIGIERE, notre partenaire BFM,

– Mme Rkia BENBOUHENNI notre partenaire GMF,

– M. Fabrice BRUCKER, président du CLAS DIRMC,

– M. Frédéric LASCIOUVE, président de l'APSEMA,

Elle énumère ensuite les personnes excusées :

– M. Bertrand TOULOUSE – DDPP,

– M. Guilhem BRUN – DDT,

– Mme Charlène BOULET, notre partenaire CA,

– Mme Michèle JOSSIER, Présidente de la FNASCE,

– M. Jean-Claude DESSERT, FNASCE,

– Mme Evelyne CHANUT, Présidente de l'ASCEE 15,

– Mme DUBUS-CHAVANI, Présidente du CLAS DREAL,

et procède à l’ouverture de l’assemblée générale.

Rapport moral 2022

Ornella fait lecture du rapport moral de l’exercice écoulé.

Elle remercie les administrations pour les bonnes relations et les facilités accordées aux membres du comité
directeur pour accomplir leurs missions, ainsi que les membres du comité directeur pour leur engagement et
leur mobilisation.

Elle remercie également tous les responsables de section, et les correspondants de secteurs pour leur
implication au sein de notre association.

Elle n'oublie pas non plus nos partenaires (CA, GMF, BFM).

En ce qui concerne les manifestations proposées, elle laisse à nos délégués culture, sport et entraide le soin
de vous en parler.

Plusieurs membres du CD ont suivi des formations de comptabilité, de responsabilité et vie de l'Association
ainsi qu'un stage « comment réaliser des affiches »

Cette année nous avons eu en charge l'organisation du 3ème Rallye Culturel National (les 10 et 11 juin) sur
le site du Lac chambon, ce fut un véritable succès.
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Nous avons également fêté nos 50 ans d'existence. Ce fut une belle journée pendant laquelle vous
avez eu un aperçu de nos différentes sections. Cette journée s'est clôturée par un repas et spectacle
avec l'artiste « La Cazal ».

L'équipe de bénévoles qui gère le bon fonctionnement de nos UA a continué leur entretien.

C'est grâce à l'engagement de vous tous que nos projets peuvent aboutir. Nous nous retrouvons et
vivons des moments de convivialité qui sont  la force et  le ciment de notre association et  de notre
fédération.

Encore une fois, MERCI à tous.

Les présents n’ayant formulé aucune question, le rapport moral est soumis à vote.

Pour : 120 Contre : 0 Abstention: 0

Le rapport moral est validé.

Rapports d’activités 2022

Sébastien, délégué au Sport présente les activités sportives de l’association pour l’exercice clos.

Au niveau départemental nous avons organisé une sortie karting au circuit Sarron (peu d'inscriptions).

Au niveau  régional, l'ASCEE 63  a  organisé  le  week-end  à  la  carte  +  le  régional  de  pétanque  à
Saint-Rémy-sur-Durolle et la section moto a visité le Vercors.

En ce qui concerne  les manifestations nationales,  l'ASCEE 63 a été représentée au National de
pétanque à Soustons. 21 participants et deux équipes féminines perdent en demi-finale, l'une dans le
principal et l'autre dans le complémentaire.

Nous étions également présents à la semaine de randonnées en Normandie.

Pour 2023, les challenges nationaux habituels seront organisés.

L'ASCEE  63  envisage  de  proposer  à  ses  adhérents  un  Enduro  karting  en  véhicule  électrique  et
d'assister à un match de l'ASM Clermont Auvergne.

Les présents n’ayant formulé aucune question, le rapport d’activités pour le secteur « Sport » est soumis
à l’approbation de l’assemblée.

Pour : 120 Contre : 0 Abstention: 0

Le rapport d’activités « Sport » est adopté.

  

Aurélie, déléguée à la Culture, présente les activités culturelles de l’association pour l’exercice clos.

Actions culturelles au niveau départemental ::

10 septembre : 50 ans de notre association

17 décembre : visite guidée de la ville de Vic-le-Comte

Les sections quant à elles, ont pu reprendre leurs activités
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Au niveau régional ;

6, 7 et 8 mai : Week-end à la carte à Saint-Rémy-sur-Durolle, certains participants ont visité la Vallée
des Rouets, le musée de la Coutellerie et ont pu faire une petite randonnée. 

1er octobre : journée régionale culturelle organisée par l'ASCEE 19 à Brive-la Gaillarde.

29 et 30 octobre : L'URASCE Auvergne a organisé un séjour au zoo de Beauval, la visite du château de
Chenonceau et une promenade sur le Cher en gabare.

Au niveau national  :

26 au 29 mai : 5 familles de l'ASCEE 63 étaient présentes au week-end familial FNASCE à Longeville
sur Mer (85).

10, 11 et 12 juin : 90 ascéistes de toutes les régions de France (hormis le 63 qui était organisateur) ont
participé  au 3ème Rallye Culturel National.

L'ASCEE 63 a participé à certains concours nationaux (tournoi d'échecs en ligne, Au bon chat bon rat, la
faune et la sécurité routière, le Parchemin III, Richard III....)

Nos félicitations à Fabien qui a remporté le 5ème pris du concours de Mots Croisés 2022.

Les projets 2023   :

Visite de la Serre Michelin.

Concours de belote.

Le Loto.

Week-end à la carte + régional de pétanque à Beynat (19).

Festival National du Spectacle au domaine de la Chesnay à Guilly (36 - Indre).

Rallye culturel national en Île de France.

Journée culturelle régionale dans le 43.

Question d'un adhérent : Est-il envisagé de décliner le rallye Clermont en interne (pour les adhérents du
63) ?

Réponse : Le Comité Directeur y a pensé mais n'a pas pris encore le temps de l'organiser. A voir

Question : Pourquoi les cours de sophrologie ne se déroulent pas dans la salle du Brézet ?

Réponse  de  la  responsable  sophrologie :  La  salle  se  situe  à  l'extérieur  de  Clermont  et  certains
adhérents n'ont pas de moyen de locomotion pour s'y rendre.

Toutefois un sondage sera fait pour demander combien de personnes seraient intéressées si les cours
se déroulaient au Brézet.

Le rapport d’activités pour le secteur « Culture » est soumis à l’approbation de l’assemblée.

Pour : 120 Contre : 0 Abstention: 0

Le rapport d’activités « Culture » est adopté. 

  

Ornella, déléguée à l'Entraide, présente les activités Entraide de l’association pour l’exercice clos.

Comme  chaque  année  elle  fait  un  récapitulatif  des  aides  existantes  répertoriées  sur  le  site  de  la
FNASCE (séjours gratuits, aide aux déplacements, colonie de vacances......)

Compte rendu de l’assemblée générale Page n°4/9



Cette  année  nos  formulaires  d'adhésion  ont  changé.  Il  faut  désormais  préciser  le  ministère
d'appartenance. Ornella précise que c'est une demande du Ministère de la Transition Écologique, ceci
afin  de  cibler  les  agents  propres  au MTE,  pour  distribuer  les  subventions  aux seuls  agents  de  ce
ministère.

Les agents des autres Ministères ne pourrons plus prétendre aux aides sociales du MTE, comme les
séjours gratuits, les aides aux colonies de vacances......,  ils seront considérés comme « extérieurs »
mais pour l'ASCEE 63, ils resteront toujours « membres actifs » 

En ce qui concerne le Revenu Fiscal de Référence, c'est également une demande de notre ministère
qui juge que tous les revenus ne doivent pas bénéficier des mêmes tarifs pour les Unités d'Accueil.
C'est la condition pour garder nos UA, nous n'avons pas réellement le choix.

Vous n'êtes pas obligés de le renseigner mais à partir du mois d'octobre et pour les réservations d'hiver,
si  vous  ne  l'avez  pas  précisé,  le  tarif  appliqué  sera  le  plus  élevé.  Bien  sûr  la  confidentialité  sera
respectée.

Nos 3 unités d'accueil ont connu un vif succès.

En ce qui concerne la billetterie,  nous n'avons pas pu vous proposer de tarifs réduits,  nous avons
renouvelé  le  contrat  avec  Clermont  Communauté  pour  la  piscine.  Tout  devrait  rentrer  dans  l'ordre
prochainement.

Pour les cinémas, nous devons renégocier les contrats avec toutes les salles, ce qui prend du temps,
mais là aussi nous devrions vous proposer rapidement de nouveaux tarifs.

Intervention de F. LASCIOUVE, président de l'APSEMA :

L'APSEMA souhaite travailler en commun avec l'ASCEE pour tout ce qui est billetterie (cinémas, parcs
d'attractions, Vulcania, Panoramic des Dômes, Lemptegy, maison de la Pierre, ...)

Question : au niveau des cotisations, comment sont considérés les agents du Conseil Départemental ?

Réponse : Les « anciens Equipement » qui sont maintenant au Conseil Départemental sont considérés
comme membre actif, les autres sont des membres extérieurs.

Le rapport d’activités pour le secteur « Entraide » est soumis à l’approbation de l’assemblée.

Pour : 120 Contre : 0 Abstention: 0

Le rapport d’activités « Entraide » est adopté

La parole est ensuite donnée à nos invités

Sébastien VERGAND représentant la DREAL.

Au nom de la DREAL ARA, il soutient l'ASCEE et remercie Mme MIMY et son équipe pour les bonnes
relations entre DREAL et ASCEE.

Il félicite les membres du Comité Directeur pour leur implication au sein de l'association.

La présidente passe ensuite la parole aux adhérents,

Question : « Quand la bibliothèque devra t-elle déménager ?»

Réponse : Peut-être cet été.
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Rapport financier et comptes de l’exercice clos (2022)

Lecture  du  rapport  de  vérification  des  comptes  faisant  état  de  la  bonne  gestion  des  comptes  de
l’association pour l’exercice clos.

« Cécile,  trésorière  a  présenté  une  comptabilité  rigoureuse,  prenant  en  compte  certaines  de  nos
remarques des années précédentes. »

Nous l'en remercions fortement : cet investissement nous a permis de réaliser ce travail de vérification
dans de bonnes conditions.

Pour l'année 2023, quelques propositions néanmoins pour faciliter le travail de chacun :

Rester vigilant sur la transmission à la trésorière de la facture originale et comportant tous les éléments
(adresse, siret, destinataire) agrafés au justificatif en mentionnant la section et l'objet de la dépense.

Agrafer les éléments ensemble dans la pochette et faire que le(s) montant(s) soit visible, et un seul par
pochette.

Nb : il serait plus simple pour la vérification que les éléments soient plus accessibles.

Pour les cotisations, modifier le tableau tarif de base et tarif section.

Le vérificateur aux comptes propose le quitus suite à l’analyse des pièces comptables faite le 25 février
2023.

Cécile  rappelle  que  la  FNASCE a  demandé  que  la  comptabilité  des  ASCEE soit  établie  sur  l’outil
comptable ALIAS.

Elle présente le tableau des dépenses et des recettes par grand poste.

Question : Quelles sont les origines des recettes ?

Réponse : Les cotisations, participations des adhérents aux différentes manifestations, subventions de
la FNASCE

BILAN BUDGET 2022 :

Voir tableau joint.

L'assemblée  générale  ayant  terminé  son  examen  des  comptes  annuels  et  de  leurs  annexes,  la
résolution suivante est mise aux voix.

Résolution :

Après en avoir délibéré, l'assemblée générale approuve les comptes de l'exercice clos le 31/12/2022,
tels qu'ils ont été arrêtés et donne le quitus au comité directeur de l’association.

Pour : 120 Contre : 0 Abstention: 0

Cette résolution est adoptée 

  

Rétrospective des sorties et manifestation 2022 via un diaporama.
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Rapport d’orientation 2023

La présidente présente le rapport d’orientation de l’association pour l’exercice 2023.

Pour 2023, nous espérons que rien ne viendra troubler nos manifestations et que le virus du COVID est
bien derrière nous.

Nous avons commencé l'année avec la traditionnelle « galette des Retraités ».

Nous avons plusieurs idées que nous vous soumettrons au fil de l'année comme :

–  les 13 et 14 mai : week-end à la carte + régional de pétanque à Beynat en Corrèze.

– du 26 au 28 mai : Festival national du spectacle à Vatan (36).

– 09 au 11 juin  nos amis motards se retrouveront dans le secteur d'Alès (30).

– 16 au 18 juin : Rallye culturel national en Île de France (Paris).

– 16 septembre : Journée culturelle régionale dans le 43.

Nous vous avions annoncé des travaux au Brézet (aménagement accessibilité) qui n'ont pu se faire
(crise sanitaire). Nous les relançons dès ce printemps.

Nous continuons l'entretien de nos unités d'accueil. 

Les présents n’ayant formulé aucune question, le rapport d’orientation est soumis à l’approbation de
l’assemblée.

Pour : 120 Contre : 0 Abstention: 0

Le rapport d’orientation est adopté 

Information :

Nous allons revoir l'isolation de la salle du Brézet, ainsi que les radiateurs.

Nous rappelons aux adhérents qui réservent cette salle de prendre soin du mobilier (plusieurs tables
sont cassées, mal nettoyées,...)

Aurélie tient à jour le planning de réservation de cette salle (sur notre site).

Projet de budget 2023

La trésorière présente le budget prévisionnel de l'exercice en cours tel qu'il a été adopté par le comité
directeur de l’association. 

Dépenses :

Sports :   6 730,00 €

Culture : 12 572,00€

Entraide : 34 200,00 €

Bureau :          13 620,00 €

TOTAL GÉNÉRAL DES DÉPENSES : 67 122,00 €
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Recettes :

Recettes propres aux sections : 37 835,00 €

Cotisations :        6 298,00 €

Subventions ASCEE :      25 019,00 €

Report des sections               0,00 € 

TOTAL GÉNÉRAL DES RECETTES : 69 152,00 €

Résolution :

Après en avoir délibéré, l'assemblée générale approuve le budget prévisionnel. 

Pour : 120 Contre : 0 Abstention: 0

Cette résolution est adoptée 

Renouvellement des membres du comité directeur

La Présidente présente la liste des membres sortants du comité directeur qui se représentent :

Michel CHAMPEIX
Sébastien CORNUBET
André DESPLEBAINS
Sandrine LANORE

Deux candidatures ont été déposées :

Jérôme COTARD
Christiane RIBEYRE

La présidente demande s’ill y a, dans la salle,  des candidats pour rejoindre le comité directeur.

Il est procédé ensuite au vote.

Résultat des votes : Nombre de votants : 120  - Exprimés : 114

Candidats Nb suffrages

Michel CHAMPEIX 111

Sébastien CORNUBET 107

Jérôme COTARD 114

André DESPLEBAINS 114

Sandrine LANORE 111

Christiane RIBEYRE 114

Renouvellement des vérificateurs aux comptes 

La présidente rappelle que le nombre maximal de vérificateurs aux comptes, fixé dans les statuts de
l’association, est de 2. 

Les  adhérents  présents  ou  représentés  sont  appelés  à  élire  les  vérificateurs  aux  comptes  de
l’association pour un mandat d’un an.
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Résultat des votes :

Candidat(s) Nb suffrages

Marie BESSERVE 114

Stéphane VINCENT 108

    Fixation du montant des cotisations annuelles des membres

Résolution :

Sur proposition du comité directeur de l’association, l’assemblée générale décide de fixer le montant de
la cotisation annuelle de ses membres pour l’exercice 2023 comme suit :

Actif : 18 €                Retraité : 15 €                      Extérieur : 35 €

Pour : 120 Contre : 0 Abstention: 0

Cette résolution est adoptée



L’ordre du jour étant épuisé, la présidente procède à la clôture de l’assemblée générale, la séance étant
levée à 12 h 30

La Présidente

signé Ornella MIMY

La Secrétaire Générale

signé Martine CHASSAIGNE
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